

# Nuevo gancho turístico en la Isla

Santa Marta estrena la 'Ruta de los Lápices' ubicados junto a las tres pasarelas de acceso a la Isla del Soto y con un recorrido de casi dos kilómetros por el enclave

EÑE | SANTA MARTA

**V**ECINOS y visitantes de Santa Marta cuentan con un nuevo atractivo en sus visitas a la Isla del Soto con la nueva 'Ruta de los Lápices'. Es el última incorporación a la variedad de recursos que el Ayuntamiento de Santa Marta está llevando a cabo con el objetivo de ampliar la promoción cultural y turística del municipio.

De esta manera, la Concejalía de Turismo invita al visitante a realizar un agradable recorrido de casi dos kilómetros por este espacio natural y contemplar los grandes lápices de colores que contribuyen a dar más luz y color a la Isla y que se suman a otros elementos naturales con los que cuenta este paraje, que es la puerta de entrada a la localidad santamartina, asegura el concejal del área, Juan Carlos Bueno.

Elementos decorativos que, además de vistosos, son atractivos no solo para los más pequeños y los jóvenes, sino que también suponen un entrañable recuerdo y una vuelta a la niñez para los adultos.

La primera parada de la ruta se encuentra junto a la entrada principal de la Isla del Soto, nada más cruzar la pasarela de unión con el casco urbano por la trasera de la iglesia, donde se sitúan cinco elementos de grandes dimensiones, algunos superan los tres metros de altura, de color amarillo y negro y una tradicional goma de borrar. Continuando por el itinerario peatonal que rodea la Isla, y perfectamente integrados en el paisaje natural, el Ayuntamiento ha colocado otros nueve coloridos lapiceros de distintos tamaños, ubicados cerca de la pasarela de La Aldehuela.

Por otra parte, el tercer y último punto de la ruta lleva al visitante hasta el parque canino junto a la pasarela de La Fonta-



Un grupo de pinturas y goma de borrar situado en la 'Ruta de los Lápices' junto a la pasarela de La Fontana. | EÑE

**Los elementos decorativos han sido elaborados a partir de materiales naturales obtenidos de desbroces y talas**

na, que conecta la Isla con la avenida de la Serna. Allí se ha colocado otro grupo de lápices y goma de borrar gigantes.

El edil de Turismo destaca la perfecta integración de los elementos decorativos que componen la 'Ruta de los Lápices', elaborados a partir de los materiales naturales que se han obtenido de desbroces y talas de limpieza realizados en este enclave.

Juan Carlos Bueno insiste en que se trata de iniciativas sencillas que amplían la oferta de atractivos que supone la Isla del Soto. "Invitamos a que nos visiten y disfruten de un agradable paseo, además de poder realizarse fotografías con estos elemen-

tos decorativos que llaman la atención desde cualquiera de las pasarelas de la Isla".

Asimismo, recuerda que el Ayuntamiento de Santa Marta "continuará ampliando esta ruta con nuevos recursos, con el objetivo de que se disfrute aún más del paseo por este recuperado espacio natural".

La 'Ruta de los Lápices' puede consultarse ya en la web de Turismo Santa Marta, [www.turismosantamartadetormes.com](http://www.turismosantamartadetormes.com), y para facilitar la localización de la misma se ha habilitado un plano y fotografías de los distintos puntos donde se encuentran los lápices: <https://www.turismosantamartadetormes.com/ruta-lapices>.

La escasez de agua obliga al Ayuntamiento de Doñinos a cortar el suministro por la noche

EÑE | DOÑINOS

Los problemas con el abastecimiento de agua en Doñinos continúan hasta el punto que el Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca se ha visto obligado a cortar el suministro de agua durante esta noche pasada. Según ha informado el Consistorio de la localidad "debido a la creciente escasez de agua provocada por el elevado consumo y la falta de lluvias, durante el día de ayer se han vaciado a la red pública dos cisternas procedentes de la Diputación de Salamanca y se va a proceder a un corte de suministro, al objeto de que los aljibes se recuperen los máximo posible". El corte de suministro se produjo durante la pasada madrugada con el objetivo de que los depósitos recuperen el nivel que les permite abastecer sin problema a toda la localidad.

Por otra parte, el Ayuntamiento ha apelado a los vecinos para que consuman el agua de forma responsable evitando tener que volver a provocar cortes en el suministro y a pedir cisternas a la Diputación. El Ayuntamiento ha anunciado mejoras en la red de suministro en los próximos meses.

**El aula de informática de Carbajosa cerrará del 17 al 28 de agosto**

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha informado a sus vecinos que el Aula de Informática de la localidad estará cerrada desde el lunes 17 hasta el viernes 28 de agosto al público, tanto para el acceso libre como para actividades como talleres y cursos que habitualmente se realizan en este espacio, así como algunas de las actividades del programa Ciudad de los Niños. | EÑE

## Monterrubio dividirá la consulta médica para dar atención independiente a pacientes COVID

El Ayuntamiento acometerá la obra a petición del facultativo

EÑE | MONTERRUBIO

El Ayuntamiento de Monterrubio de Armuña se ha reunido con el médico de la localidad para conocer las necesidades del consultorio médico con motivo de la crisis sanitaria provocada por el COVID-19.

El objetivo es saber los protocolos de actuación que la Junta de Castilla y León tiene previstos para afrontar la nueva situación y los posibles rebrotes que se puedan dar.

En este sentido, y con el objetivo de colaborar con este servicio, desde el Consistorio se atenderá la petición del facultativo del municipio para dividir la consulta y así tener la opción de separar a los vecinos con posibles casos de COVID, con el objetivo de tener un espacio para poder atenderlos de forma independiente y con todas las medidas de seguridad.

De esta manera, el Ayuntamiento acometerá la obra de

apertura de una puerta para habilitar una habitación más desde la sala de espera y garantizar la separación del resto de pacientes.

Una medida que se toma como prevención y seguridad, reconoce el alcalde, David Matute, sin querer señalar ni estigmatizar a nadie que haya contraído la enfermedad. Un gasto que ha surgido y que el Consistorio asumirá para dar mayor tranquilidad a los vecinos.



La sala de espera del consultorio, desde donde se abrirá la sala COVID. | EÑE